

450 PERSONNES SANS-PAPIERS SONT EN GRÈVE DE LA FAIM

Depuis le 23 mai, plus de 450 personnes sans-papiers sont en grève de la faim. Ils et elles revendiquent la régularisation de l'ensemble des occupant·es grévistes et des critères claires et permanents avec une commission indépendante de traitement des dossiers.

Elles occupent l'église du Béguinage, la VUB et l'ULB (la plaine).

Les grévistes sans-papiers sont dans une situation d'urgence. Chaque jour, plusieurs d'entre elles sont transportées à l'hôpital.

contact: soutiensuspr@gmail.com
FB: L'union des sans papiers
pour la Régularisation

Besoin de soutien humain et matériel, venez sur place !

- Apporter de l'eau et encourager les grévistes à boire
- Assurer une présence jour et nuit
- Tenir compagnie aux grévistes
- Dans certaines occupations il y a des enfants (jouer avec, venir avec un repas...)
- Constituer des dossiers sociaux pour le suivi médical
- Demande et suivi de la carte médicale
- Soutien aux médecins de passage
- Contact avec les secouristes et ambulanciers
- Assurer la logistique

Organisez vos actions autonomes !

- Visibilisez partout l'action des grévistes de la faim par l'organisation de vos propres actions
- Organisez une vie politique autour les occupations (ateliers de banderole, discussions politiques, projections...)